

Constatan Cuba y Unión Europea avances de nexos bilaterales



Foto: Twitter @BrunoRguezP

La Habana, 20 dic (RHC) Diplomáticos cubanos y europeos celebraron hoy el quinto aniversario de la implementación del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación (ADPC) entre Cuba y la Unión Europea (UE).

En su cuenta de Twitter, Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, informó que en el acto de conmemoración participaron Isabel Brillhante Pedrosa, embajadora de la UE en la nación antillana, así como jefes de las misiones diplomáticas cubanas en los países miembros de la UE.

“Junto a la Embajadora de la @UEenCuba y los Jefes y Jefas de las Misiones Diplomáticas de los países miembros de la Unión Europea, conmemoramos el 5º aniversario de implementación del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación (ADPC) entre #Cuba y la #UE”.

En el encuentro, se constataron los avances en los vínculos entre Cuba y la UE, sobre la base de la igualdad, reciprocidad, el interés común y el respeto mutuo, así como soberanía de las partes, todos principios del ADPC, señaló el titular del Minrex en un segundo mensaje.

“Constatamos avances en los vínculos #CubaUE , sobre la base de la igualdad, la reciprocidad, el interés común y el respeto mutuo y a la soberanía de las partes, principios consagrados en el ADPC”.

Cuba y la UE relanzaron sus relaciones en 2016 con la firma del ADPC que puso fin a 20 años de la llamada posición común, la cual condicionaba las relaciones del bloque comunitario a exigencias que Cuba consideraba inaceptables.

El acuerdo permitió aumentar la cooperación y generó oportunidades de intercambio sobre temas de interés mutuo. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/308485-constatan-cuba-y-union-europea-avances-de-nexos-bilaterales>



Radio Habana Cuba